

Liebe Wimpassingerinnen und Wimpassinger,

unfassbar, wie schnell die Zeit vergeht – der Sommer ist bereits vorüber und die neue Schulsaison hat begonnen. Ich hoffe, Sie konnten die – wenn auch überschaubaren – heißen Sommertage genießen und gemeinsam mit Ihren Liebsten erholsame Urlaubstage verbringen. Besonders unseren Schülerinnen und Schülern, allen voran den Erstklasslern, wünsche ich auf diesem Weg einen gelungenen und schönen Start ins neue Schuljahr.

In den vergangenen Monaten hat sich in Wimpassing wieder einiges getan:

Die ÖGIG arbeitet gemeinsam mit der Baufirma KAIM intensiv am Ausbau des Glasfasernetzes. Bereits rund zwei Drittel der Leitungen wurden verlegt – selbstverständlich in enger Abstimmung mit der Gemeinde. Sollten Sie Interesse an einem Glasfaseranschluss haben, lade ich Sie herzlich ein, die Sprechtag der ÖGIG zu nutzen.

Ein weiterer wichtiger Schritt wurde vor dem Sommer in der Gemeinderatssitzung gesetzt: Mit der siebenten Änderung des digitalen Flächenwidmungsplanes – beschlossen mehrheitlich mit den Stimmen der SPÖ Wimpassing und des parteifreien Mandatars – wurde der Weg für bedeutende Projekte geebnet. Dazu zählen etwa der Pflegestützpunkt, aber auch Vorhaben unserer Gewerbetreibenden wie der Firmen Kohlbacher, Schraufstädter und Fröstl. Insgesamt wurden 16 Änderungspunkte beschlossen – von Flächenbereinigungen über Korrekturen bis hin zur „Legalisierung“ bestehender Nutzungen.

Auch im Ortskern bewegt sich viel: Das ehemalige Gasthaus Wahl wird von der OSG erworben und soll künftig als neuer Standort für unseren Nahversorger dienen. Zusätzlich entstehen dort ein Dorfcafé sowie Starter- und Familienwohnungen. Erste Machbarkeitsstudien liegen bereits vor und werden derzeit gemeinsam mit Architekten, der OSG und der Gemeinde im Detail besprochen.

Darüber hinaus steht ein weiteres spannendes Projekt in den Startlöchern: Die Firma L&L-Immo GmbH plant im Zentrum ein attraktives Bauvorhaben mit Starterwohnungen, betreubares Wohnen und Eigentumswohnungen. Wie Sie bereits in der letzten Ausgabe lesen konnten, hat der Gemeinderat dazu einen einstimmigen Grundsatzbeschluss gefasst, um sich in dieses Projekt einzubringen. Vorgesehen sind unter anderem eine neue Gemeindebücherei, eine Arztpraxis und ein moderner Sitzungssaal. Wir sind sehr bemüht, Ihnen dazu sehr rasch nähere Details vorzustellen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Ernst Edelman